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ATADA DUCENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos oito dias do mês de
abril do ano de dois mil e treze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a presidência da
Vice-Diretora Simone Perecmanis, com a presença dos seguintes conselheiros: Ana Carolina
Mortari, Antônio Raphael Teixeira Neto, Délvio Sandri, Eiyti Kato, Ernandes Rodrigues de Alencar,
Itiberê Saldanha Silva, Márcia de Aguiar Ferreira, Marilusa Pinto Coelho Lacerda, Marlon Vinícius
Brisola, Nara Oliveira Silva Sousa, Rodrigo Vidal Oliveira, Pedro Mesquita de Carvalho, Rodrigo
Arruda de Oliveira, Vítor Salvador Picão Gonçalves (Suplente) e Magali Costa Guimarães.
Conselheiro ausente com justificativa: Ana Maria Resende Junqueira. Iniciada a reunião, a
Presidência prestou informe sobre a Agenda de Compras para o exercício de dois mil e treze,
dizendo que ainda não temos dinheiro disponível e que em função dos procedimentos para
encaminhamento dos pedidos de compra, foi necessário o fechamento da Secretaria da
Faculdade na sexta-feira, dia cinco de abril, no período vespertino. Informou ainda sobre a
reunião ocorrida no Conselho Universitário, na qual foi discutida a situação atual do Centro de
Seleção e Promoção de Eventos. Foi informado aos conselheiros sobre a ausência do técnico de
informática, Thales Gontijo Passos, tendo em vista que o mesmo pediu demissão. Dando
continuidade a reunião, foi relatado pela presidência o item dois da pauta “Projeto Intitulado
“Estudo de Malformação de Rhinella Jimi” em Fernando de Noronha, PE – Brasil, o qual foi
aprovado por unanimidade. Foi relatada também a análise do pedido transferência ex-offício da
professora Cristiane da Silva Pereira da Universidade do Mato Grosso para o Curso de Medicina
Veterinária da Universidade de Brasília, que foi aprovado por unanimidade. Em outros assuntos a
conselheira Márcia de Aguiar Ferreira informou sobre a audiência pública que acontecerá no
próximo dia nove de abril, sobre moradia. A revisão do Regimento Interno da Faculdade
permaneceu em pauta para a próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, às dez horas, a
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Elizangela Vilar Straehl, Secretária da
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois de lida e
aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária...........................................................................................................................


